



# Independientes en el consejo de Texia

D.C. Barcelona

El fabricante textil Texia, comandado por la cuarta generación de la familia Guasch, incorpora a su consejo de administración a tres independientes, con el objetivo de impulsar la profesionalización de sus órganos de gobernanza.

Se trata del exdirector de Epson para Francia, España y Portugal, Ernest Quingles; el exsocio de Baker McKenzie y profesor de Derecho de la propiedad industrial en la Universidad de Alicante Car-

les Prat, y el experto en gobierno y dirección de pymes Juan Torrents.

Con sede central en Monistrol de Montserrat (Bages), Texia se fundó en 1917 en el barrio barcelonés del Poblenou. Está especializada en productos sin costuras para aerolíneas y restauración de alta gama a través de la tecnología de estampación digital pigmentaria. En 2022, facturó 20,5 millones de euros, exporta el 80% de su producción y tiene alrededor de 90 profesionales en nómina.